

Uniendo Culturas - Formando Vidas Tendiendo Puentes



Centro de Amistad
Peruano Alemán

Deutsch-Peruanischer Schüleraustausch
Lima - Perú

Der gemeinnützige Verein CAPA e.v. Peru (Centro de Amistad Peruano Alemán, übersetzt: Deutsch-Peruanischer Freundschaftskreis) wurde 1984 von der Deutsch-Peruanerin Hilde de Noeding in Lima/Peru gegründet, um peruanischen Schülern eine Möglichkeit zu bieten, ihre Deutsch- und Deutschlandkenntnisse zu vervollständigen. Gleichzeitig ist es ihr ein persönliches Anliegen, die deutsch-peruanische Freundschaft zu fördern und so zur Völkerverständigung beizutragen. Für dieses langjährige Engagement wurde ihr das Bundesverdienstkreuz am Bande verliehen.

Jährlich kommen ca. 40 peruanische Jugendliche im Januar und Februar nach Deutschland und suchen Aufnahme bei deutschen Gastfamilien. Werden Sie Gastfamilie!

Sie sind neugierig geworden und wollen sich der Herausforderung stellen, das eigene Familienleben mit einem Gastkind zu teilen? Dann kontaktieren Sie mich doch bitte! Die Planungen für den kommenden Austausch sind bereits angelaufen und interessierte Familien sollten sich möglichst bald anmelden.



Weitere Informationen über CAPA
finden Sie auf unserer - Homepage unter:

www.capaperu.org



LUST AUF EINEN
SCHÜLERAUSTAUSCH?



Ihr Kind auf Zeit

Die peruanischen Schüler/innen (8. bis Ende 10. Klasse) kommen aus dem Mittelstand. Für den wechselseitigen Schüleraustausch ist es wünschenswert, dass die Kinder der Gasteltern etwa gleichaltrig sind (zwischen 14 und 16 Jahre) und eine weiterführende Schule wie Gymnasien, Real- oder Gesamtschule besuchen, an deren Unterricht die Austauschschüler dann auch teilnehmen werden. Sie verfügen über Grundkenntnisse der deutschen Sprache, die sie in der Regel durch mehrjährigen Deutschunterricht an deutschen Schulen in Lima erworben haben. Ihre Eltern tragen die Kosten für Flug, Versicherungen und Taschengeld. Sie, als Gastfamilie, werden um Unterkunft und Verpflegung Ihres Gastkindes gebeten.



Gegenbesuch

Die deutschen Gastgeschwister sind in ihren Sommerferien herzlich eingeladen nach Peru zu reisen, um 5-6 Wochen in der Familie ihrer Gäste zu leben und mit CAPA auf touristischen Reisen das Land kennenzulernen.

In den Kernaufenthaltszeiten werden von CAPA betreut Flugreisen in die Anden nach Cusco und Machu Picchu angeboten und in den peruanischen Regenwald in eine Urwaldlodge. So können die Jugendlichen sowohl die alte Inka-Kultur als auch die landschaftliche Vielfalt Perus kennenlernen.

Selbstverständlich werden auch die peruanischen Gastfamilien den Jugendlichen Ausflüge in die Umgebung anbieten.

Betreuung

Die Durchführung des Austausches liegt in den Händen des CAPA-Teams in Lima, sowie der ehrenamtlichen, regionalen Koordinatoren in Deutschland. Während des Aufenthalts in Deutschland, im Januar und Februar, stehen Ihnen und den peruanischen Jugendlichen, sowohl die regionalen Koordinatoren als auch mitreisende peruanische Betreuer jederzeit telefonisch als Ansprechpartner zur Verfügung.



¡ Bienvenido al PERÚ !

Ein Gegenbesuch ist natürlich nicht Voraussetzung für die Aufnahme eines Gastschülers, er ist jedoch eine einmalige Gelegenheit, dieses so gastfreundliche und andersfarbige Land kennenzulernen. Die deutschen Sommerferien bieten sich dafür an.

Während des Aufenthaltes nimmt der deutsche Gastschüler regelmäßig mit seinem Gast am Schulunterricht teil, um seine eigenen Spanischkenntnisse zu verbessern. In Peru wird übrigens Südamerikas reinstes Spanisch gesprochen.

